

最終回は里塚・美しが丘地区町内会連合会 橘(たちばな)会長のお話です。清田区誕生10周年を迎えるに当たり、区役所とともに区のまちづくり活動を支えてきた町内会連合会の会長に、清田区の10年間、またはこれからの清田区について語っていただきます。



里塚・美しが丘地区町内会連合会
会長 橘 弘

「清田区とともに歩んだ
里美町連の十年」

清田区が豊平区から分区分区・誕生して十周年を迎えられましたことを心からお喜び申し上げます。市財政が厳しい中、人口が増加の一途をたどってきた清田区の運営は、区長を始めとする職員皆さんの並々ならぬ努力が必要であったものとご推察申し上げます。

さて、私も里塚・美しが丘地区町内会連合会も清田地区町内会連合会から分離して今年で十周年を迎えました。分離当時はよちよち歩きの町連でありましたが、地域住民の方々のご協力により、なんとか町連としての機能を果たしてまいりました。

この十年間で、清田消防署里塚出張所開所、羊ヶ丘通開通、青葉・平岡通開通、大曲橋開通、念願であったバス停

の新設や美しが丘交番の開設など、多くのハード面の整備がなされました。



▲大曲橋渡橋式

▼羊ヶ丘通開通式



▲美しが丘交番開所式



一方ソフト面では、子育てサロンの開設、子どもを見守る会の発足、ひとり暮らしのお年寄りへの友愛訪問や各種交流会、町連紙「さとみ」の発行、防災講習会の開催、バス停周辺花だんの花いっぱい運動、さらには情報誌の作成

やパソコン講座の開設など、自由な発想で地域の発展に寄与している「里美ふれあいクラブ」といった多くの活動が地域の方々の多大なお力添えによって行われてまいりました。この場をお借りして感謝申し上げます。そしてこれまでの地域の発展や活動を支え、応援してくれた清田区役所職員の皆さんにも感謝申し上げます。



▲三世代交流会

▼里美ふれあいクラブ



▲花いっぱい運動



私も里塚・美しが丘地区町内会連合会は、このたびの十周年を一つの区切りとして新たな一歩を踏み出したわけですが、今後も清田区役所や北野、清田中央、平岡、清田の各地区町内会連合会と連携を保ちながら、地域の発展および安心で安全に暮らせる環境づくりを進めてまいります。最後に、地域の町内会および町内会連合会の活動は、地域住民の皆さん一人一人のご理解とご協力が必要であります。各種活動にできるだけ参加していただき、住んで良かったと言える地域を皆さんと一緒につくってまいりたいと思います。



▲ごまちゃんサロン

▼子どもを見守る会

